

HEURE: 10H45 – 11H45

LIEU: Salle Delachaux, Bâtiment Proline
rte de la Corniche 10, 1010 Lausanne
& via WebEx

**MARDI
23 AVRIL 2024
COLLOQUE**

«**Evaluation de la qualité des soins primaires avec l'enquête PaRIS**»

INTERVENANTS

- Chantal Ardit, Responsable de recherche au Secteur Services de Santé, Département Epidémiologie et Systèmes de Santé, Unisanté, Lausanne
- Joel Lehmann, Directeur de la Fondation EQUAM pour la promotion externe de la qualité des prestations médicales dans le secteur ambulatoire, Berne
- Christoph Müller, Directeur de MIS Trend, institut indépendant d'études économiques et sociales, Lausanne

DESCRIPTIF

L'enquête PaRIS, initiée par l'Organisation de Coopération et Développement Economique (OCDE), vise à évaluer les forces et faiblesses des soins primaires, à combler les lacunes en matière d'information et à faciliter les comparaisons internationales, afin d'améliorer la prise en charge des maladies chroniques à l'échelle mondiale. Pour cela, elle recueille les résultats (Patient Reported Outcome Measures – PROMs) et les expériences de soins (Patient Reported Experience Measures – PREMs) tels que rapportés par les personnes atteintes de maladie chronique et prises en charge en médecine de premier recours dans 20 pays participants.

Nous allons aborder les aspects méthodologiques et logistiques de cette enquête en Suisse, menée par un consortium regroupant Unisanté, la fondation EQUAM, la Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW), et l'institut MIS Trend, ainsi qu'un aperçu des résultats attendus.

La présentation se fera en français et en anglais.

Recommandé par la Société Suisse des Spécialistes en prévention et santé publique (SPHD) pour la reconnaissance de la formation continue. Participer à la réunion WebEx

[Lien WebEx](#)